

Zum kleinen Fahrplanwechsel: Das ändert sich im Stuttgarter Netz/Neckartal

Stuttgart, den 9. Juni 2023

Am Sonntag, den 11. Juni 2023, findet europaweit der sogenannte kleine Fahrplanwechsel statt. Im Vergleich zum großen Fahrplanwechsel im Dezember eines jeden Jahres handelt es sich in der Regel um relativ kleine Anpassungen im Verkehrsangebot – so gilt auch im Stuttgarter Netz/Neckartal ein neuer Fahrplan mit geringen Änderungen.

Fahrplananpassungen ergeben sich im Netz der SWEG Bahn Stuttgart GmbH (SBS) in erster Linie auf der Westbahn zwischen Mühlacker und Bruchsal. Werktags verkehrt hier in der morgendlichen Hauptverkehrszeit (HVZ) ein neues Zugpaar auf den Linien 17 b/c (Bruchsal – Mühlacker/Bietigheim-Bissingen). So entsteht eine schnelle Frühverbindung (RE 19598) in Fahrtrichtung Bruchsal mit Abfahrt um 7.01 Uhr ab Mühlacker Hauptbahnhof, die Reisenden in Mühlacker einen Anschluss vom IRE 1 (Ankunft 6.53 Uhr) und in Bruchsal auf den RE 73 nach Heidelberg Hbf. (Abfahrt 7.32 Uhr) bietet. Die Gegenleistung (RB 19289) verkehrt ab Bruchsal um 8.14 Uhr und bedient alle Unterwegshalte.

Des Weiteren werden auf der Linie 17 c (Bruchsal – Mühlacker) sogenannte Bedarfshalte eingeführt. Die Fahrzeuge halten an den Unterwegsbahnhöfen auf dieser Linie künftig nur bei Anmeldung eines Haltewunsches durch eine/einen Reisende(n).

Änderungen ergeben sich zudem beim Fahrzeugeinsatz auf den Linien RE 10 a/b (Mannheim Hbf. – Heilbronn Hbf.) sowie auf den Linien RE 12 (Stuttgart Hbf. – Tübingen Hbf.) und RB 18 (Osterburken – Tübingen Hbf.). Seit dem 20. Juni 2022 fuhr hier der Subunternehmer Wedler Franz Logistik GmbH & Co. KG (WFL) von Montag bis Freitag jeweils einen Zugumlauf mit Leihfahrzeugen aufgrund von Gewährleistungsarbeiten an den Talent 2-Fahrzeugen der SBS durch den Hersteller Alstom. Die genannten Leistungen können nun wieder regulär durch die SBS mit eigenen Fahrzeugen bedient werden.

Rückfragen bitte an:

Hannelore Schuster
Leiterin Marketing & Kommunikation /
Pressesprecherin SWEG Bahn Stuttgart GmbH
T: +49 (0) 711 98 69 23 16
M: +49 (0) 1525 6868 179
E: Annemone-Hanelore.Schuster@sweg.de

Die SWEG Bahn Stuttgart GmbH befährt im Auftrag des Landes Baden-Württemberg das 510 Kilometer lange Stuttgarter Netz/Neckartal und erbringt aktuell pro Jahr insgesamt 7,3 Millionen Zugkilometer. Gegründet wurde die Gesellschaft Mitte 2017 als Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH (ABRB) unter dem Dach der Abellio GmbH. Seit dem 1. Januar 2022 ist das Unternehmen eine hundertprozentige Tochter der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG). Die SWEG ist ein Verkehrsunternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Bei der SWEG arbeiten über 1800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.